



なかてっこ

令和5年(2023年)
12月22日冬休み月号
豊中市立中豊島小学校
校長 三星 美八子



明日から冬休み

今年も残すところあとわずかとなりました。保護者の皆様方のご理解ご協力のおかげで子どもたちは落ち着いた学校生活を過ごすことができました。保護者の皆様方には感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。本日、「のびゆくこども」を担任から子どもたちに手渡ししています。是非、2学期の頑張りをほめてあげてください。そして、さらなる成長を目指して、3学期にがんばることもお子さんと話し合っていたいただきたいと思います。3学期も、子どもたちの元気な笑顔に会えることを楽しみにしております。

職員一同力を合わせて子どもたちを見守ってまいりますので、引き続きご協力の程お願いいたします。

年末年始、お手伝いに積極的に取り組む等、子どもたちが、家族の一員として自覚し貴重な体験ができることと考えています。是非、冬休みの過ごし方をお子さんと話し合ってみてください。

- 伝統的な行事の体験をする。
- 家族の一員としての役割を果たす。
- 今年の目標を立てる。・・・

※年末年始は生活のリズムが乱れがちです。
新学期に新たな気持ちで頑張れるよう、生活リズムを整えるご指導をよろしくお願いいたします。



楽しく・安全な冬休みを過ごそう！

休み中、ネットトラブルから子どもたちを守る事ができるよう、保護者の皆様にはご留意いただきますようお願いいたします。

子どもたちが、ネットトラブルやネットで他人とつながることにより事件や事故に巻き込まれるという報道をよく聞くことがあります。ご家族で過ごす時間をゆっくりとれる冬休みのこの時期に、スマホやインターネットを安全に使うためにはということで、ご家庭でルールを話し合っていたただく機会をもつただけとありがたいです。子どもたちをネットトラブルから守ることができるよう今後も学校とご家庭で連携し、子どもたちの指導にあたっていきたくと考えております。何かお気づきのことがございましたら学校にお知らせご相談いただきますようお願いいたします。

※夏期休業と同様に、1人1台のタブレット端末を、冬休み期間中、子どもたちに持ち帰らせています。何かお気づきのことがございましたら学校にお知らせいただきますようお願いいたします。

子どもの安全確保

子どもたちにとっては楽しい冬休みです。楽しい冬休みを過ごすためにも、お子様の安全確保には十分ご注意ください。特に、下記のことをお子様と確認するようにしてください。

1. **いつ、どこで、だれと遊ぶのかを、お家の人に必ず伝える。**
2. **何時に家にもどってくるのかをお家の人に必ず伝える。**
3. **もし、あぶないと思ったら大きな声を出して、近くの大人に助けを求める。**
4. **なるべく一人で遊ばないようにする。**
5. **交通ルールをしっかり守る。**

また、年末年始と家族で過ごすことも多いことと思います。せつかくの機会ですので、冬休みを十分楽しんでほしいと考えております。お子様の健康管理には、くれぐれも気をつけてあげてください。

3学期 始業式

3学期の始業式は、**1月9日(火)**です。
登校時刻は通常通りです。どうぞよろしく
お願いいたします。



個人懇談会、ご協力ありがとうございました

12月13日(水)に個人懇談会を終了いたしました。保護者の皆様方、ご協力いただき本当にありがとうございました。限られた時間ではありましたが、お子様についてお話をお聞かせいただくことができて本当によかったです。3学期もどうかよろしくお願いたします。



今年度の卒業式

すでに、お知らせしておりますが、今年度の卒業式は令和6年(2024年)3月18日(月)です。
詳しくは後日お知らせいたします。ご予約よろしくお願いたします。